

# PARTICIPA



Estimada Madre, estimado Padre:

¿Tienes claro de lo que es una AMPA?

¿Sabes la labor que las familias realizan dentro de los Centros Educativos?

¿Sabes lo importante que es para tu Centro que su AMPA tenga interés y que funcione?

Las Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado son el cauce fundamental para favorecer la participación de las familias en la escuela. Existen numerosos estudios que vienen a confirmar que la implicación de la familia en la educación de los menores contribuye a mejorar el rendimiento escolar. Pero esa implicación no es sólo a título individual: la educación tiene también una dimensión social y ahí es donde intervienen las Asociaciones de Madres y Padres.

¿Quieres saber el tiempo que te podría ocupar?

Las Madres y Padres que están al frente de esa Asociación no disponen de más tiempo libre que el resto de las familias: simplemente deciden implicarse y dar el paso porque otros no lo hacen. En muchas ocasiones no reciben sino la crítica y el reproche de esas familias que creen que la **AMPA** tiene la obligación de solucionarles los problemas. Y nada más lejos de la realidad: ellas y ellos no tienen más obligaciones que el resto de madres y padres.

Podrían estar tomando un café, o ir al gimnasio, o simplemente paseando con sus hijos e hijas: ellos también hacen eso y además le dedican tiempo a la escuela. Porque la escuela, hoy día, exige una mayor implicación de las familias: no sólo para organizar la fiesta de fin de curso o ayudar en actividades puntuales, también pide nuestra **PARTICIPACIÓN** en los Consejos Escolares, como Delegada/o de clase, en la aprobación de los Planes de Centro, nos pide que colaboremos en mejorar la convivencia, que organicemos las actividades extraescolares.... En definitiva, nos pide que **PARTICIPEMOS**.

Y esa **PARTICIPACIÓN** es tarea de **TODAS** y de **TODOS**. **PARTICIPAR** nos hace ser más solidarios, más tolerantes y más democráticos.

Hoy más que nunca se hace necesario reconocer el trabajo altruista y voluntario que realizan las **AMPA** en defensa de los intereses de todo el conjunto de la Comunidad Educativa. Y para que dicho reconocimiento sea completo es necesario que **PARTICIPES**, en la medida de tus posibilidades, de tu disponibilidad, de tu compromiso. Que cuando tengamos que criticar algo lo hagamos desde el conocimiento y en el seno de la propia Asociación, con un único deseo, de mejorar la calidad de la enseñanza que reciben nuestros hijos e hijas que es, en última instancia, el objetivo que nos une y lo más importante en nuestra vida.

Esperamos que estas líneas sirvan para algo, que te hayan hecho reflexionar y tomar la decisión de **PARTICIPAR** en la **AMPA** de tu centro, porque esa decisión beneficiará a toda la Comunidad Educativa, sobre todo a nuestros niños y niñas.

Te invitamos a una Formación donde os aclararemos **TODAS** vuestras dudas y os ayudaremos en su organización...

## OS ASEGURAMOS QUE OS VAIS A SORPRENDER

No te quedes con las dudas y vente a compartir con nosotros el día 22 de abril de 10:00 a 14.00 h. y de 16:00 a 18:00 h. en Aracena. Apúntate.

**No olvides que AMPA somos tod@s: juntas directivas y SOCI@S.**

**¡TE ESPERAMOS!**

# ¿Participáis?